

Indignada, Adabel Guerrero respondió a los que la criticaron por festejar el cumpleaños de su hija en familia



La bailarina compartió imágenes de la mini reunión que organizó por los 2 añitos de Lola y le liquidaron. Pero ella no se quedó callada y repartió palos para todo el mundo.

Una de las cosas que más dolor genera el aislamiento, es el hecho de no poder compartir momentos con los seres queridos. En el caso de Adabel Guerrero, por ejemplo, la idea de no poder celebrar el cumpleaños de su hija con los afectos la llenó a angustia y por eso, decidió hacer algo al respecto.

La bailarina compartió imágenes de la mini reunión que organizó por los 2 añitos de Lola y le liquidaron. Pero ella no se quedó callada y repartió palos para todo el mundo.

Una de las cosas que más dolor genera el aislamiento, es el hecho de no poder compartir momentos con los seres queridos. En el caso de Adabel Guerrero, por ejemplo, la idea de no poder celebrar el cumpleaños de su hija con los afectos la llenó a angustia y por eso, decidió hacer algo al respecto.

Fue así que recibió en su casa a Juan Cruz, Thiago y Valentino, los 3 hijos que su pareja (Martín Lamela) tiene de un matrimonio anterior. Obviamente, las reglas del aislamiento impedían este tipo de cosas pero Adabel se dio el gusto de ver a Lola compartiendo la torta con sus hermanos.

En las redes sociales, obviamente, llovieron las críticas y algunos insultos que terminaron enfureciendo a la bailarina. A través de un video, Adabel disparó: «Me indigné con los

comentarios por el cumple de mi hija. Quiero que sepan que es completamente legal porque hay una resolución del gobierno que dice que los padres separados tienen derecho de llevar y traer a los hijos a la casa del otro progenitor».

«Me dolió ver los mensajes que recibí, me hicieron mal porque estaba en todo mi derecho. Además, los nenes iban a ver a su papá porque no lo hacían desde el inicio de la cuarentena», concluyó.

Fuente: Pronto